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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mir ist bekannt geworden, dass es nicht unerhebliche Mängel bei der Ausstattung der 
Berufsbildenden Schule I gibt. 
 
So wird die Ausbildung im Bereich Informatik in unzureichend ausgestatten Laboren 
durchgeführt. Die Mängel bestehen in der unterschiedlichen Qualität und damit 
Leistungsfähigkeit der vorhandenen Geräte. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Sind der Verwaltung diese Unzulänglichkeiten bei der Ausstattung bekannt? 
 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, für eine homogene Einrichtung der 
Computerlabore zu sorgen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 

 
Gerhard Heinl 
CDU-Stadtrat 
 


